



Cristiana Bejarano

## 50 AÑOS DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL

El Colegio Mayor Universitario de San Pablo, en Madrid, acogió ayer la presentación del libro «Cinuenta años de la Conferencia Episcopal Española. Historia de un ejercicio de colegialidad», de Pablo Martín de Santa Olalla y José Francisco Serrano Oceja. Una obra que tiene absoluta trascendencia y cuya presentación se ha realizado el día antes de que los

obispos de la Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal Española (CEE) –en la imagen, su presidente, Ricardo Blázquez– se reúnan, hoy y mañana, para abordar el compromiso de transparencia, estudiar la situación del clero, reflexionar sobre la familia y acerca del rol de los directores espirituales en la formación de los futuros sacerdotes.